



Escuchar para Actuar

Comunicado de prensa

Bogotá, miércoles 24 de mayo de 2023

El país necesita conocer los cambios frente a la Reforma a la Salud

Una vez aprobada en primer debate la Reforma a la Salud por parte de la Comisión Séptima de la Cámara de Representantes hago un llamado al Gobierno del presidente, Gustavo Petro y a su ministro de Salud, para que de manera urgente inicie un proceso de pedagogía a los colombianos que les permita conocer los cambios que tuvo la Reforma en esta primera etapa del debate.

Para el partido de la U, esta socialización es necesaria antes de que la iniciativa continúe su curso en la plenaria y en el Senado. La desinformación y desconocimiento sobre los cambios que ha tenido la Reforma a la salud que radicó la anterior ministra Carolina Corcho y, que hoy lidera de manera consensuada el ministro Guillermo Alfonso Jaramillo, es diferente desde la naturaleza misma del servicio que hoy queda acordada como mixta.

Así también, he solicitado que, con base en esta información, se convoque a los diferentes gremios, e instituciones del sector, asociaciones de pacientes, Academia Nacional de Medicina, y asociaciones científicas, para que aporten y se logre un amplio consenso en el mejoramiento del sistema de salud que producirá en la gente seguridad y tranquilidad en tiempos de incertidumbre.

Un país que participa es un país que avanza en democracia.

DILIAN FRANCISCA TORO TORRES
Presidenta Partido de La U